
 

 

 

 

 
 

ATA DA  46ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO  2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 14 DE DEZEMBRO DE 

2.022, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM 

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA 

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI 

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES 

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel Fraga Moreira Bertani, 

Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Alessandro Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Ezequiel 

de Souza Damasceno, Henrique Balseiros Chamosa Neto, Vinicius Saudino de Moraes, Gideon Tavares e Edival Pereira 

Rosa, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e solicitou ao 

vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. Em seguida foi executado o 

Hino da Cidade de Salto. Logo após, o Presidente solicitou ao 1º Secretário que fizesse a leitura da ata da Reunião 

Ordinária realizada em 07 de dezembro de 2022, que foi considerada aprovada nos termos do artigo 56 do Regimento 

Interno. A seguir passou-se a leitura do 1) EXPEDIENTE:- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA:- 

RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

497/2022 280/2022 Daniel Fraga Moreira Bertani e Henrique Balseiros Chamosa Neto 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

315/2022 705/2022 Henrique Balseiros C. Neto 

316/2022 710/2022 Henrique Balseiros C. Neto 

317/2022 721/2022 Alessandro Dernival da Silva 

318/2022 748/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

319/2022 749/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

390/2022 747/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

391/2022 736/2022, 737/2022, 

738/2022, 739/2022, 

740/2022, 741/2022, 

743/2022, 745/2022, 

746/2022 

Vinicius Saudino de Moraes. 

- Ofício nº 512/2022-Gab.Pref. – Solicitando a correção do PL Nº 97/2022 – que trata do regulamento e do plano de 

carreira da Guarda Civil Municipal.- Ofício nº 517/2022 – Gab.Pref. – Encaminhando o demonstrativo das emendas 

impostas por cada parlamentar, complemento ao Projeto de Lei nº 80/2022 - LOA 2023.- CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS DIVERSAS:- Câmara da Estância Turística de Salto – Movimentação Extraorçamentária - Balancete Analítico 

– 11/2022.- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA:- Veto Parcial ao Autógrafo nº 63/2022 – Projeto de 

Lei nº 79/2022 – Prefeitura - Veto Parcial aos incisos XII, XV, XXVII e XXIX.- PROJETOS APRESENTADOS PELOS 

VEREADORES:- Projeto de Lei nº 102/2022 – Vereadores Daniel Fraga Moreira Bertani e Henrique Balseiros Chamosa 

Neto – Acrescenta os incisos VIII, IX, X, XI no Art.1º; modifica o inciso XI e acrescenta os incisos XII, XIII, XIV, XV, XVI, 

XVII, XVIII, XIX, XX e XXI no Art.3º; Acrescenta o Art. 80 e o Art. 81; todas modificações relacionadas à Lei 3.104 de 13 

de dezembro de 2012.- Projeto de Lei nº 103/2022 – Vereadores Daniel Fraga Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues 

e Henrique Balseiros Chamosa Neto – Dispõe sobre o plano de metas anual com feedback semestral da Estância 

Turística de Salto.- Projeto de Lei nº 104/2022 – Vereadores Daniel Fraga Moreira Bertani, Fábio Jorge Rodrigues, 

Vinicius Saudino de Moraes e Henrique Balseiros Chamosa Neto - Modifica a redação dos Artigos 2º e 3º da Lei 

Ordinária Nº 3720/2018.- Projeto de Lei nº 105/2022 – Vereadores Daniel Fraga Moreira Bertani e Edival Pereira Rosa 

“Preto” - Dispõe sobre as diretrizes a serem observadas pelo Poder Executivo na elaboração das Políticas Pública 



 

 

 

 

 
 

destinadas às crianças e adolescentes diagnosticadas com o Mutismo Seletivo e dá outras providências.- Projeto de 

Lei nº 106/2022 - Vereadores Daniel Fraga Moreira Bertani e Edival Pereira Rosa – Dispõe sobre o dia Municipal 

referente a datas comemorativas, eventos e feriados da Estância Turística de Salto – Lei nº 3985/2022.- 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 

314/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre os critérios usados para 

avaliação de desempenho das ADI´s e de outros colaboradores da área da educação e como é destinado a bonificação 

anual com verbas do FUNDEB. Nº 315/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações 

sobre os reservatórios de água existentes na Escola CEMUS Xll e se há projeto para utilização das mesmas.Nº 316/2022 

– Vereador Fabio Jorge – Prefeitura Municipal – Solicitando o envio do documento ou Processo Administrativo 

relacionado a contratação das Empresas Norsul Desenvolvimento de Programas de Computador Sob Encomenda Ltda, 

e Tecimagem Comércio de Equipamentos Eletrônicos Limitada- ME.Nº 317/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura 

Municipal – Solicitando informações sobre a manutenção dos pontos de ônibus existentes na cidade e quando serão 

instalados novos pontos nos locais que ainda não constam com essa melhoria.Nº 318/2022 – Vereador Gideon Tavares 

– Prefeitura Municipal sobre os setores do Hospital Municipal que foram terceirizados pela Empresa IGATS e quais são 

as empresas terceirizadas contratadas.- INDICAÇÕES AO PREFEITO:Nº 791/2022 – Vereador Gideon Tavares – 

Solicitando que estude a possibilidade de oferecer orientação com relação a "Lei Lucas" para os alunos, professores e 

funcionários das escolas Públicas.Nº 792/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a instalação de brinquedos no 

playground da área de lazer do Bairro Santa Marta.Nº 793/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a operação 

tapa-buracos na Rua Costa Rica, no Jardim das Nações.Nº 794/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a 

construção de calçadas e a realização de melhorias no trecho da Rua Vesúvio, entre o Ecoponto do Jardim União e o 

Bairro João Jabour.Nº 795/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a limpeza de um terreno público situado na 

extensão da Rua Maria Vitali, no Bairro Nair Maria, próximo a Creche e também na área de lazer do bairro.Nº 796/2022 

– Vereador Gideon Tavares – Solicitando a instalação de placa de trânsito (PARE) na esquina da Rua Cabreúva com a 

Rua Pirassununga, no Jardim Cidade ll.Nº 797/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando que a prefeitura notifique 

a empresa concessionária do transporte público para que coloque a indicação de “VIA TENDA” no ônibus que passou 

a atender a região do Jardim do Bosque.Nº 798/2022 – Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando que seja 

realizado o asfaltamento na Rua São Genaro, no Bairro São Judas.Nº 799/2022 – Vereador Alessandro Dernival da Silva 

– Solicitando que seja realizado o asfaltamento da Rua São João, no Bairro São Judas.Nº 800/2022 – Vereador 

Alessandro Dernival da Silva – Solicitando que seja realizada a manutenção preventiva nas estradas rurais dos bairros: 

Seco Chapada, Buru e, também, solicito que sejam feitas melhorias da Rua Batalha Paulista.Nº 801/2022 – Vereador 

Alessandro Dernival da Silva – Solicitando  que seja realizado o tamponamento de buracos na Rua São Dimas, próximo 

ao mercado Bombom, no Bairro São Judas. Em seguida, passou-se ao TEMA LIVRE, fazendo o uso da palavra os 

vereadores: Fabio Jorge, Gideon Tavares, Henrique Balseiros C. Neto, Vinicius Saudino de Moraes, Alessandro Dernival 

da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Daniel Fraga Moreira Bertani, Edival Pereira Rosa “Preto” e Cícero Granjeiro 

Landim. Os pronunciamentos seguiram o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. 2- 

ORDEM DO DIA: - Projeto de Lei nº 94/2022 - Prefeitura Municipal - Dispõe sobre a abertura de crédito adicional 

no valor de R$ 122.829,01 e dá outras providências. Comissão de Justiça – Favorável, Comissão de Tributação – 

Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 90/2022 – Vereadores Vinicius Saudino de Moraes e Alessandro 

Dernival da Silva - Determina que prédios públicos municipais desocupados de todas as áreas tenham seu uso futuro 

priorizado para novos serviços de Educação e da Saúde, prioritariamente. Comissão de Justiça – Favorável. Comissão 

de Organização – Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos. 

Votou contra os vereadores: Gideon Tavares, Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel”, Henrique Balseiros C. Neto e Daniel 

Bertani. Autógrafo Encaminhado ao Executivo. Logo após, o presidente convocou a 5º Reunião Extraordinária para o 

dia 20 de dezembro, às 10h, para votar a Emenda à Lei Orgânica nº 02/2022 – da Prefeitura, que modifica a redação do 



 

 

 

 

 
 

Parágrafo único do artigo 91 da Lei Orgânica do Município e o Projeto de Lei nº 101/2022 – da prefeitura, que autoriza 

o repasse pela Estância Turística de Salto à empresa concessionária de recursos oriundos do orçamento da União para 

uso exclusivo, nos termos que especifica e dá outras providências. Convocou também a 6º Reunião Extraordinária para 

o dia 20 de dezembro, após o término da 5ª Reunião Extraordinária, para votar o Projeto de Lei nº 80/2022 e suas 

emendas - Estima a Receita e Fixa a despesa do município de Salto para o exercício de 2023. Logo após convocou a 1ª 

Reunião Extraordinária para o dia 16 de janeiro de 2022, às 10h, para votar os seguintes projetos: Projeto Lei nº 

95/2022 - Altera a Lei Municipal nº 3376/2014 que fixa o padrão de referência e salários dos servidores da Câmara 

da Estância Turística de Salto. Projeto de Resolução nº 07/2022 da Mesa - Dispõe sobre a Reforma Administrativa da 

Câmara da Estância Turística de Salto/SP, implantando nova Estrutura Administrativa, instituindo Plano de cargos, 

carreiras e vencimentos; Projeto de Resolução nº 08/2022 da Mesa - Estabelece o programa de Avaliação de 

Desempenho da Câmara Municipal de Salto; Projeto de Resolução nº 09/2022 da Mesa - Institui o Regimento Interno 

da Câmara Municipal da Estância Turística de Salto; Em seguida o presidente deu o seguinte recado da Secretaria de 

Esporte e Lazer: Convite da LIDESA - Liga Desportiva Saltense para a cerimonia de encerramento do Campeonato 

Amador De Futebol Série A, onde será homenageado o Sr. Diorand Garcia, a ser realizado no dia 17 de dezembro, às 

14h30min, no Estádio Municipal. Nada mais havendo a ser tratado, às 16h20, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, 

pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Do que houve para constar, lavrou-se a presente 

Ata, que segue assinada pelos membros da Mesa Diretora. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 

Presidente 

 

_______________________________ 

1º Secretário 

 

________________________________ 

2º Secretário 

 


